



GEGEN HETZE IM NETZ



HASS MELDEN



online ★ anonym ★ einfach

www.meldestelle-respect.de

Die Meldestelle REspect! ist eine Maßnahme der Jugendstiftung Baden-Württemberg im Demokratiezentrum Baden-Württemberg in Kooperation mit der Bayerischen Staatsregierung. Das Demokratiezentrum wird gefördert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg aus Landesmitteln, die der Landtag von Baden-Württemberg beschlossen hat, durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ und aus Mitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales.

Demokratie vor Ort
Baden-Württemberg

DEMOKRATIEZENTRUM
BADEN-WÜRTTEMBERG

Gefördert durch



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES, GESUNDHEIT UND INTEGRATION

und

Bayerisches Staatsministerium für
Familie, Arbeit und Soziales



und

Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



im Rahmen des Bundesprogramms

in Kooperation mit

Demokratie leben!

Bayerische Staatsregierung

